

En poursuivant, vous acceptez l'utilisation des cookies.

En savoir plus **OK**



INFO

On n'est pas des pigeons ! |v

Battlekart: ou l'incroyable success-story wallonne



(//app-eu.readspeaker.com/cgi-bin/rsent?customerid=7764&lang=fr_be&readid=id-text2speech-article&url=www.rtbef.be%2Finfo%2Fsociete%2Fonpdp%2Fon-a-teste%2Fdetail_battlekart-ou-l-incroyable-success-story-wallonne%3Fid%3D9512474)

Battlekart: ou l'incroyable success-story wallonne



Jean-Christophe Willems

Mis à jour le jeudi 02 février 2017 à 11h24

Quand Sébastien Millecam a eu l'idée, dans le train Mouscron-Tournai, d'installer un pistolet laser sur un kart afin de créer un jeu d'un nouveau genre, il ne s'attendait pas à ce que le projet prenne tant d'ampleur. Six ans plus tard, Battlekart a déjà accueilli plus de 26 000 joueurs dans un hangar de Dottignies, à deux pas de la frontière française.

Une technologie de pointe

Au fil du temps, l'idée de base a évolué vers une réplique grandeur nature du célèbre jeu vidéo Mario Kart. Bien entendu, sans accord de Nintendo, pas question d'utiliser le nom ou de copier les bonus. Qu'à cela ne tienne, en nommant le jeu Battlekart et en remplaçant les peaux de bananes par des flaques d'huile virtuelles, Sébastien se met à l'abri d'éventuelles poursuites.

Cela ne gâche en rien le plaisir du jeu car, sur son kart électrique, le pilote peut obtenir des bonus et les utiliser contre ses adversaires à la manière de Mario. Sébastien a développé tout un système électronique et informatique qui permet une interaction totale entre le kart et son environnement. 336 capteurs au plafond permettent d'analyser 270 fois par seconde la position des karts au centimètre près. La piste elle-même n'est en fait qu'un gigantesque écran de cinéma. 24 projecteurs créent le circuit, qui change entre chaque manche. Il n'y a donc pas de risque de collision avec le décor puisque celui-ci n'existe pas.

En roulant sur certains signes, on obtient des bonus qu'on peut utiliser. Un turbo vous donnera un coup d'accélération, un missile correctement tiré freinera automatiquement le kart de votre adversaire. Et tout cela grâce aux ordinateurs embarqués. Toute la technologie a été développée en interne et est protégée par différents brevets.

Ludique avant tout

Si le karting traditionnel est un sport physique, Battlekart se veut beaucoup plus accessible. Pour remporter une course, il ne faut pas nécessairement rouler vite, il faut utiliser les bons bonus aux bons moments. D'ailleurs, Sébastien considère son bébé comme une gigantesque console sur laquelle on n'a développé que deux jeux... pour l'instant. Car la "version 2" s'annonce avec d'autres possibilités et évolutions. Sont prévus : un jeu de drift, le Snake popularisé par les vieux GSM et même un jeu de karting-football. Qu'on ne s'y trompe pas : on parle de jeu, pas de sport !

D'ailleurs, on vient de loin pour tenter l'expérience. Des Anglais, Néerlandais et Français se bousculent au portillon si bien qu'il est fort probable que Battlekart s'exporte. Plus d'une centaine de candidats se sont portés candidats pour reprendre le concept sous forme de franchise. On pourrait donc retrouver des pistes similaires un peu partout en Europe dans les prochaines années. A la vitesse à laquelle Battlekart se développe, rien n'est désormais impossible.



Sur le même sujet

Jeu vidéo

Sur le même thème



03 février 2017

Crème Instantly Ageless : un produit anti-ride "miracle" ... Vraiment ?



🕒 31 janvier 2017

Nouilles lyophilisées : trop salées, trop grasses



🕒 30 janvier 2017

Manger bio/non bio: que se passe t-il dans notre corps?



🕒 26 janvier 2017

Manger vegan pendant trois mois, nous l'avons testé



🕒 26 janvier 2017

Nous avons testé une laisse pour chien qui se



🕒 19 janvier 2017

fixe au poignet

30 minutes de parking gratuit à Bruxelles-National ? Nous avons testé



17 janvier 2017

Une pilule pour parfumer les pets... Efficace ?



17 janvier 2017

Headwave : la proposition originale pour motards mélomanes



16 janvier 2017

Eurocycleur : par ici la pt'ite monnaie!



16 janvier 2017

Plombiers express (2): de la fuite dans les idées



16 janvier 2017

Plombiers express (1): gare au coût du délit de fuite (dans la douche)

